



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 354
24 de mayo de 2017

La Universidad Central prioste de las fiestas de Cayambe

La Universidad Central del Ecuador, acogió a la delegación del cantón Cayambe y al Alcalde Guillermo Churuchumbi, en la sala del Consejo Universitario, para recibir la designación de compadrazgo del rector Fernando Sempértegui en las fiestas del Cantón, período 2017.

Música, danza y el acompañamiento de representantes de comunidades del Cantón, celebraron en un acto cultural la denominación del nuevo prioste, quien abrirá las fiestas desde el 15 de junio hasta el 8 de julio del presente año. Fernando Sempértegui expresó su agradecimiento por tal designación y ratificó el compromiso de continuar con el trabajo colaborativo en Cayambe, desde el proyecto más emblemático que tiene la Universidad en el área de Vinculación con la Sociedad.

Para el alcalde Guillermo Churuchumbi, el ritual del compadrazgo, en la cosmovisión andina, representa un convenio de cooperación suscrito mediante la palabra, en retribución al fortalecimiento de los lazos constituidos con un trabajo de intercambio de saberes entre el Municipio de Cayambe y la Universidad Central.

Churuchumbi invitó a la comunidad centralina a sumarse en esta tradición que busca reivindicar las raíces de indígenas y mestizos y reafirmar la identidad cultural de los pueblos, a través de la vivencia de la riqueza histórica, musical, gastronómica y cultural del cantón Cayambe. **P.M**

